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Tagesordnungspunkt 5 
Mitteilungen und Anfragen 
 
5.1 Funkmast  
Der Ortsbürgermeister informiert über den aktuellen Sachstand. Alle geplanten Projekte 
werden aktuell zurückgestellt. Ab 01.12.21 würde ein neues Telekommunikationsgesetz in 
Kraft treten, worin insbes. die Wegerechte neu bzw. anders geregelt werden. Außerdem 
müssten die Kosten für die Stromversorgung der Masten noch einmal bewertet werden. 
Es wurde bisher kein neuer Termin anvisiert.  
 
 
5.2 Dorferneuerung  
Der Ortsbürgermeister hatte die Anleitung zur Anerkennung zur Dorferneuerung an den 
Rat rundgeschickt. Für Auen wäre eine erstmalige Anerkennung möglich. Es müsste dazu 
eine Dorfmoderation stattfinden und ein Dorferneuerungskonzept erstellt werden. Es gibt 
in dem Rahmen eine 80%ige Förderung.  
Herr Busch, zuständiger Sachbearbeiter bei der Kreisverwaltung, hat einen gemeinsamen 
Rundgang mit dem OG-Rat durch das Dorf vorgeschlagen, um das weitere Vorgehen zu 
besprechen. Der Ortsbürgermeister wird sich mit ihm wegen einer Terminvereinbarung in 
Verbindung setzen.  
 
 
5.3 Kindergärten – Trägerschaft  
Der Ortsbürgermeister informiert, dass die Trägerschaft der Kindergärten Monzingen und 
Meddersheim von der jeweiligen Ortsgemeinde auf die Verbandsgemeinde übergehen 
wird. Der Haupt- und Finanzausschuss der VG hat hierzu bereits zugestimmt, die Sitzung 
des VG-Rates ist am 3.11.21. Dort wird auch eine Zustimmung erwartet. Für die 
Zuordnungsgemeinden bedeutet dies, dass es wohl für die Gemeinden teurer werden wird. 
Ansonsten wird sich nichts ändern. Die Übergabe der Trägerschaft wird ab 01.01.2022 
angestrebt.  
 
 
5.4 „Kerwe-Tuut“  
Der Vorsitzende informiert, dass aktuell 41 oder 42 Bestellungen bei ihm vorliegen. Die 
Sachen für die Tüten sind bestellt. Es wird ein Termin zum Verpacken der Tüten vereinbart 
und die Ausgabe besprochen.  
 
 
5.5 Fa. Patrick Schäfer  
Ratsmitglied Manfred Hahn fragt nach dem aktuellen Sachstand zu den 
Reparaturmaßnahmen an Wegen und Wasserführung, die von der Fa. Patrick Schäfer 
ausgeführt werden sollen.  
Der Gemeinde liegen keine neuen Infos vor.  
 
 
5.6 Reinigung Sinkkästen – Einsätze 
Ratsmitglied Manfred Schäfer berichtet, dass er die Sinkkästen in der Gemeinde gereinigt 
hat. Dabei stellte er fest, dass einige Einsätze / Körbe der Sinkkästen defekt sind. Die Fa. 
Beinbrech hat solche Körbe vorrätig. Er bittet den Ortsbürgermeister abzuklären, ob die 
Gemeinde solche Einsätze anschafft oder ob das über die VG(Werke) läuft.  
 
 



5.7. Martinsumzug  
Der Martinsumzug ist am 13.11.2021. Der Abschluss ist am Dorfplatz. Dort sind ein Feuer, 
Getränke und Würstchen geplant. Die Planung, welche Getränke es geben soll und weitere 
Details sind noch nicht ganz abgeschlossen, da wetterabhängig.  
Die grobe Vorstellung ist jedoch bekannt.  
 
 
5.8 Laubarbeiten  
Es wird nach einem gemeinsamen Termin für Laubarbeiten gefragt. Bisher ist noch nichts 
vereinbart, da die Arbeiten am Friedhof noch nicht ganz abgeschlossen sind. Im Rat wird 
nach einem geeigneten Termin gesucht. Es ist auch angedacht, dass an diesem Termin 
das Thema Weihnachtsbaum mit angegangen werden könnte.  
Es stehen die Tage 20. Oder 27.11.2021 zur Verfügung. Diese Termine müssen mit dem 
Verschönerungsverein abgestimmt werden.  
 
 
 


